

## **Que de bonnes nouvelles !**

La fin de semaine et le début de la semaine en cours sont parfaits.

L'équipe de France a commencé par une victoire pleine de facilité, alors que je craignais un peu que les joueurs soient écrasés par la pression négative, à l'image du match d'ouverture en 2007. Mon inquiétude n'a duré que deux minutes, ce qui correspond au temps où les Français ont marqué une première réalisation, qui en emmènera plein d'autres, notamment sur des caviars de Mathieu Jalibert, une performance de haut niveau, à l'image de son compère Maxime Lucu. Alors, les grincheux diront qu'aucune charnière n'aurait été en difficulté avec une équipe autant dans l'avancée. Ce n'est pas complètement faux, mais quand même. Comme une bonne nouvelle n'arrive jamais seuls, le dicton s'est à nouveau vérifié parce que Antoine Dupont a eu l'aval du docteur pour reprendre l'entraînement avec contact et très probablement pouvoir être dans le groupe des 23. Pour moi, il y a même de bonnes chances qu'il soit titulaire.

Après la victoire écrasante de l'Irlande contre l'Écosse, le 15 du trèfle a tout d'abord mené 36 à 0, avant de relâcher légèrement leur étreinte, ce qui va permettre au 15 du Chardon de sauver l'honneur. Les Écossais peuvent se sentir malheureux, car dans n'importe quelle autre poule, les Écossais seraient qualifiés et peut-être même à la première place. L'Irlande défiera les Blacks, et franchement, pour moi, les hommes de l'Irlande gagneront de 15 unités. Le vainqueur de ce quart de finale détruira en demi-finale le vainqueur de Pays de Galles/Argentine, qui ont respectivement gagné 43 à 19 pour les Gallois contre la Géorgie, dans un match pas très abouti de leur part, mais comme depuis le début de la compétition, les Gallois sont là, même si je ne les vois pas aller plus loin que les demi-finales. Cela sera déjà beau, vu leur niveau actuel. L'Argentine a battu le Japon dans un match magnifique, où les Argentins ont toujours été devant, mais où l'écart faisait l'accordéon avec les réponses immédiates des Japonais. A noter le triplé de l'ailier argentin. Je verrais bien les pumas se défaire des Gallois. Ou alors il y aura un duel entre deux pays amis : le pays de Galles et l'Irlande. Le match Tonga/Roumanie n'avait sur le papier aucun intérêt, mais au final ce match était sympa à suivre, avec une équipe du Pacifique qui a fini par prendre le dessus sur la Roumanie. Les Anglais ne font pas peur et encore moins après leur victoire miraculeuse contre les hommes des îles. Les Britanniques défieront les cousins de leur adversaire, puisque les Fidjiens défieront l'Angleterre. Une fois n'est pas coutume, je ferai une prière pour que les Anglais gagnent et nous offrir un éventuel choc croustillant, où cela ferait plaisir de mettre la même humiliation aux Anglais qu'au dernier tournoi des six nations, mais aussi pour se venger des demi-finales traumatisantes de 2003 et 2007. Si les Anglais passent en demi-finale, j'aurai aussi le mauvais signal de la revanche de la finale 2007 entre l'Irlande et l'Afrique du Sud, mais là, je vous l'accorde, je vais chercher loin. Il faut souhaiter que le quart de finale entre la France et l'Afrique du Sud devienne un affrontement entre le dernier champion du monde et le futur. En neuf quarts de finale, la France n'a perdu que trois fois, dont les deux dernières consécutives en 2015 (de manière on ne peut plus logique contre la Nouvelle-Zélande). En revanche, en 2019, le scénario fut cruel, avec l'avènement de la génération Dupont et Ntamack, qui avait maîtrisé son quart de finale à la perfection, avant le carton rouge du seconde ligne néo calédonien. Les tricolores avaient cédé lors de la dernière action. Donc, j'espère que l'adage bien connu en France ne se vérifiera pas. Les Fidjiens verront les quarts de finale malgré leur défaite face au Portugal. Les lusitaniens ont été hallucinants de courage. Cette qualification des Fidjiens me rappelle la qualification des Français après leur défaite contre les Tonga. Vivement le week-end prochain. Je pense que les demi-finales opposeront l'Irlande à l'Argentine et la France aux Anglais. J'aurais la chance d'être au Stade pour voir les deux quarts de finale à

Saint-Denis, Irlande/Nouvelle-Zélande, puis celui que nous attendons tous avec envie mais crainte.

Youri Gaborit